
Zum weiteren Vorgehen 

  

Wir wünschen uns eine Annahme der Agenda durch den Stadtrat Meerane.  

Wir wünschen uns eine Bereitstellung von Mitteln für die Agenda-Umsetzung in den 

Haushaltsplänen der kommenden Jahre.  

Wir sind bereit, in konkreten Arbeitskreisen, die jederfrau und jedermann offen stehen, 

gemeinsam mit dem Rat der Stadt und den Vereinen, Unternehmen, Kirchen und Verbänden 

an der Realisierung mitzuarbeiten.  

Eine Rahmenplanung ist dazu notwendig.  

 

Geben WIR gemeinsam der Stadt Meerane Zukunft!  

Sprecher der Arbeitsgruppen  

Wirtschaft-Handel-Verkehr: Prof.Dr.Lothar A.Ungerer 

Stadtplanung-Sanierung: Hasso Großmann  
 

 


